
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10/03/2022

L’anno duemilaventidue, il giorno dieci del mese di marzo si è adunato, in seduta
ordinaria,  su  determinazione  del  Presidente  del  25/02/2022  REGINT/2022/9  e
successiva  integrazione  urgente  del  01/03/2022  REGINT/2022/10  per  trattare  e
deliberare  sul  seguente  Ordine  del  Giorno:…….omissis  il  Consiglio  della  V
Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7.

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio,  assistito, in qualità di  Segretario,
dall’ Esperto Amm.vo, D.ssa Patrizia Ciaperoni.

Procedutosi alle ore 09,40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello
Andrea,  Altadonna Salvatore,  Cavaliere Giuseppa, Di  Gesù Simona,  Figuccia
Marco,  Lo  Sardo  F.  Umberto,  Lucido  Roberto,  Palazzo  Daniele,  Stabile
Francesco.

Constatata  la  presenza  del  numero  legale, il  Presidente  Teresi  dichiara  aperta  la
seduta.

Il  Cons.  Stabile  chiede  informazioni  sul  riscaldamento  della  scuola  Rita  Levi
Montalcini -  plesso Borsellino.

Il  Presidente  Teresi comunica  di  essere  stato,  nei  giorni  scorsi,  dall’Assessore,
Marano e di avere parlato con la D.ssa Sposito, la quale ha contattato l’ingegnere che
si occupa della problematica ed ha appreso che è stato fatto dall’AMG  un preventivo
di   euro 1.163,00.
Si spera che nei prossimi giorni verrà eseguito l’intervento sulla scuola di che trattasi.

Il Presidente Teresi riferisce sull’incontro con l’Assessore Prestigiacomo, la quale
ha assicurato che si interverrà su via Beato Angelico in quanto un tratto di questa
strada va soggetta ad allagamento; si è convocata una riunione urgente perché nella
suddetta via non vi sono caditoie e l’Assessore ha intenzione di fare fluire le acque
nel Canale Passo di Rigano e per realizzare ciò ne interesserà gli uffici competenti. 

Si dà atto che alle ore 09,49 escono i Conss. Aiello e Lo Sardo.
Si dà atto che alle ore 09.51  escono i Conss. Figuccia, Lucido e Stabile.
Si dà atto che alle ore 09,52 rientra il Cons. Lo Sardo.
Si dà atto che alle ore 09,53 rientrano i Conss. Figuccia e Lucido.

Il  Presidente  Teresi  legge,  la  nota  pervenuta  dall’Area  della  Cultura  avente  ad
oggetto:  “Comunicazione dell’intitolazione  della  Palestra  “Nino  Calvaruso  ed
Enrico Scuderi”.
Precisa  che  questa  Consiliatura  ha  realizzato  tanto  e  se  si  dessero  più  poteri  ai
Consiglieri di Circoscrizione, qualche risultato in più si potrebbe vedere.

Si dà atto che alle ore 09,55 rientra il Cons. Stabile.

Il Cons. Palazzo ricorda che il giorno prima ha chiesto al Presidente pro-tempore, se
la D.ssa Arena avesse dato comunicazioni in merito a qualche soluzione riguardo la



situazione  dello Stato Civile, Anagrafe,  etc…..

Il Presidente Teresi risponde di non aver avuto alcuna comunicazione da parte della
D.ssa Arena.
Comunica, inoltre, di avere avuto una discussione animata con la D.ssa Arena e con
la D.ssa Cosentino perché da questo Ufficio era partito un avviso ai richiedenti pass
invalidi, in cui si diceva di andare di persona, senza delega.  Ha cercato di capire
perché è accaduto ciò. La D.ssa Arena  era d’accordo sia per cambiare la modulistica,
sia per consentire delega pass invalidi.

Non essendovi altre comunicazioni, il Presidente Teresi nomina, con l’assenso del
Consiglio, quali scrutatori, i Conss: Palazzo, Altadonna, Cavaliere.

Si dà atto che alle ore 10,59 esce il Cons. Stabile

Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo del punto all’O.d.G. integrativo e
urgente  avente  per  oggetto:  Proposta  di  deliberazione  di  C.C.  N.  N.  prot.
PROCON/150/2022  del  24/02/2022  avente  ad  oggetto:  "  Art.11  L.R.  n.9/2020  –
Fondo  Perequativo  degli  Enti  locali  –  agevolazioni  straordinarie  soggette  a
condizione sospensiva ai fini della TARI ed a favore delle Associazioni Sportive –
presa d’atto dell’effettivo utilizzo della quota di spettanza del Comune di Palermo
assegnata  con  DDG  dell’Assessorato  delle  Autonomie  Locali  e  della  Funzione
Pubblica n. 554/2021”, su cui il Consiglio dovrà esprimere parere.

Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità dei presenti.

Si dà atto che alle ore 10,01 rientra il Cons. Stabile

Essendo  stato  già  letto  nella  seduta  precedente,  il  regolamento  viene  posto  in
votazione per appello nominale.

Si dà atto che alle ore 10,05 escono i Conss. Cavaliere, Figuccia, Stabile e Lucido.

Dichiarazioni di voto:
Presidente Teresi vota favorevole e dichiara che si è sempre espresso a favore delle
iniziative che riguardano lo sport;
Cons. Altadonna vota favorevole, si associa a quanto detto dal Presidente Teresi e
aggiunge  che  gli  fa  piacere  vedere  la  permanenza  in  aula  del  Presidente  della
Commissione Attività Sportive che ha presentato tante proposte all’Assessorato Sport
ed ha svolto bene la sua consiliatura;
Cons Di Gesù si astiene, al di là del contenuto del regolamento in trattazione, come
ormai da un anno a questa parte.
Cons.  Lo  Sardo vota  contrario  in  quanto  la  Commissione  Attività  Sportive  ha
lavorato sodo, si è prodigata, ma non c’è stato il supporto da parte dell’Assessorato e
degli Uffici
Cons.  Palazzo vota  contrario,  si  associa  a  quanto  detto  dal  Cons.  Lo  Sardo,
precisando che anche lui fa parte della Commissione Attività Sportive.

L’esito della votazione è il Seguente



Consiglieri presenti n.5
Assenti                     n.5 (Aiello, Cavaliere, Figuccia, Lucido, Stabile)
Voti favorevoli         n.2 (Altadonna, Teresi)
Voti contrari             n.2 (Lo Sardo, Palazzo)
Astenuti                   n.1 (Di Gesù)

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Teresi alle ore 10,10 rinvia di
un’ora la seduta.

Alle ore 11.20 si procede con l’appello nominale e risultano presenti il Cons. Lo
Sardo e il  Presidente Teresi che, vista la mancanza del numero legale, rinvia la
seduta all’indomani.

            Il Segretario                                                               Il Presidente
       Esperto Amm.vo                   Fabio Teresi   
D.ssa Patrizia Ciaperoni                                                        
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